

Damen Bezirksliga Gr.2

DJK-Spvgg. Mühlheim : TTC Ginsheim
Samstag, 27.04.2024, 11:00 Uhr

Schuller und Maid in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Ginsheim im Spiel der Damen Bezirksliga Gr.2 bei der DJK-Spvgg. Mühlheim umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Samstagvormittag mit 1 Ersatzspielerinnen bestritten. Das Satzverhältnis von 26:14 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Schuller und Maid, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Los ging es mit den Doppeln. Nicht so gut lief es für Häusser / Kaiser bei ihrem 0:3 gegen Schuller / Hoffmann. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Es dauerte eine Weile, bis Rieth / Hohmann ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Maid / Hennig hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Maid / Hennig mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachten. Nach den ersten Partien gingen nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Bettina Rieth verlor anschließend ihr Spiel gegen Delia Maid unterm Strich eindeutig und überraschend nach Sätzen mit 7:11, 8:11, 11:13. Ohne Satzgewinn für Margit Hohmann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Susanne Schuller. Beim Spielstand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Laura-Christin Häusser hatte am Nachbartisch ihre Gegnerin Hildegard Hennig beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihr keine echte Chance, so dass sie ihrer deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Regina Kaiser gegen Denise Hoffmann hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Es war ein langes Spiel, bis Bettina Rieth ihre 2:3-Niederlage gegen Susanne Schuller hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte nachfolgend Margit Hohmann bei ihrer Niederlage gegen Delia Maid. 3:2 hieß es wiederum am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Laura-Christin Häusser und Denise Hoffmann den letzten Ballwechsel spielten. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Regina Kaiser gegen Hildegard Hennig, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Hildegard Hennig jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:8, 11:6, 5:11, 7:11, 9:11. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der DJK-Spvgg. Mühlheim die Saison mit einem Punkteverhältnis von 7:25 bei 2 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Ginsheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 18:14. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

DJK-Spvgg. Mühlheim

Doppel: Häusser / Kaiser 0:1, Rieth / Hohmann 0:1

Einzel: B. Rieth 0:2, M. Hohmann 0:2, L. Häusser 2:0, R. Kaiser 0:2

TTC Ginsheim

Doppel: Schuller / Hoffmann 1:0, Maid / Hennig 1:0

Einzel: S. Schuller 2:0, D. Maid 2:0, D. Hoffmann 1:1, H. Hennig 1:1